

ひたちパソコン画伯コンテスト

「ひたちパソコン画伯コンテスト」は(財)日立市科学文化情報財団が主催している、若い世代のコンピュータ・グラフィック・アートのコンテストで、今回で15年にわたり実施されています。



今回、北方小学校3年生の平川 明宏さんが総合グランプリを受賞。他にも同じく北方小学校3年の松田 佑美さんが優秀賞、北方小学校3年の小林 雄大さんが佳作に入賞し、北方小学校も団体賞であるフレンド of Civic art賞を受賞しています。



こどもあーとDEスマイルオフィス

武雄市役所、山内支所、北方支所で「こどもあーとDEスマイルオフィス」を開催しています。

市役所本庁・支所に市内の子どもたちが自由なテーマで描いた絵を本庁に50枚、支所に各25枚ずつ展示しています。子どもたちの出番をつくり、市民の皆さんに子どもたちの夢や個性を知っていただくことで、市民の皆さんの元気づくり、地域の活性化を目的としています。

2月14日(水)まで現在の場所で展示し、2月19日(月)から3月28日(水)までは本庁と各支所に展示していた絵を入れ替えます。

市役所にお越しの際はぜひご覧ください



県民文化フォーラム

12月18日(月)唐津市浜玉町において県民文化フォーラムが開催されました。

武雄市からは芸術文化功労賞(短歌)に松尾三紀子さんが、芸術文化奨励賞に川登中学校が選ばれました。

松尾さんは、卓越した短歌作品を常に発表し、各地の短歌会において数々入賞されており、短歌誌等の編集にたずさわり、活躍されています。

また、川登中学校は30年にわたり伝統芸能である『荒踊り』を毎年体育祭で披露し、無形文化財の積極的継承の一役を担っています。



九州地区カルタ大会

平成18年12月23日福岡市において第9回九州地区漢字カルタ大会が開催されました。競技は、ことわざかるた、俳句かるた、百人一首の3部門で予選・決勝と行われました。

武雄市からは、北方町大崎保育園、山内町立野川内保育園の園児など20名が参加。

成績上位の5名は2月3日東京浅草で行われます、全国かるた大会に出場します。

◎年長の部 前田樹輝也(諺2位)、中島彪瑠(諺3位)、安永真凜(諺4位)、野口ひかり(諺5位)、
 瀧野咲花(諺6位)(俳句4位)、
 水谷実優(百人一首3位)(俳句6位)

◎年中の部 永田崇人(諺1位)

◎小学生の部 谷水葉太(諺1位)

(俳句1位)(百人一首4位)、
 野口祐輔(諺3位)(俳句6位)、
 吉永敦哉(諺4位)◎一般・本
 島匠悟(諺1位)(俳句5位)、



